

Hi, ich bin Phuong. Ich war einmal bei einem Schüleraustausch in Deutschland. An einem Sonntag war sehr schönes Wetter. Daher wollte meine Gastfamilie einen Ausflug machen. Der Vater meines Austausch- partners hat gefragt: „Wollen wir in den Zoo?“ Und ich habe gerufen: „Au ja! Das ist eine gute Idee.“ Denn ich gehe sehr gern in den Zoo. Nur meine Gastmutter wollte nicht, wegen der langen Schlange vor dem Zoo. Als ich das gehört habe, bin ich sehr erschrocken. Als Kind bin ich nämlich einmal von einer Schlange gebissen worden. Deshalb habe ich große Angst vor Reptilien. Plötzlich wollte ich auch nicht mehr in den Zoo und habe gesagt: „Ich finde das doch nicht so gut.“ Mein Gastvater hat gefragt: „Bedeutet das, dass du lieber zu Hause bleiben willst?“ Er hat sich sehr gewundert.

Darum habe ich die Geschichte von dem Schlangenbiss erzählt. Da haben alle gelacht und das Missverständnis aufgeklärt. Seither weiß ich, dass mit „Schlange“ die wartenden Leute vor der Kasse gemeint sind.